

Daniel Jiménez presenta en El Fuerte la "candidatura del cambio sensato"

El PSOE aprueba por unanimidad la lista que "recuperará el Gobierno municipal para la gente"

La Asamblea de la Agrupación Local del PSOE aprobó por unanimidad la lista electoral encabezada por Daniel Jiménez para "el cambio sensato en el Ayuntamiento de Guadalajara que muchos vecinos esperan y que recuperará el Gobierno municipal para la gente de la ciudad".

El candidato socialista a la Alcaldía de Guadalajara destacó que es una candidatura joven, con una media de edad de 40 años en los trece primeros puestos (los que otorgan mayoría en el Ayuntamiento de la capital) y que está formada por "personas honestas, trabajadoras, que reflejan la sociedad de Guadalajara".

Sin hipotecas

Daniel Jiménez puso también de relieve tres características de su candidatura que "nos diferencian de otros: ningún integrante de la lista tiene ningún tipo de mochila o hipoteca que le impida defender el interés público por encima de todo; todos han decidido voluntariamente entrar en la candi-



datura, sin que ningún jefe de ningún partido les haya dicho que se integren, aunque fuera de relleno; y todos han sido elegidos democráticamente por la Asamblea Local". El propio Jiménez fue también elegido democráticamente por la militancia del PSOE en un proceso de primarias.

Presentación en el Fuerte

Daniel Jiménez eligió como escenario de la presentación pública de su candidatura el Fuerte de San Francisco, "un lugar con una fuerte carga simbólica porque es emblemático y debería ser un motor de desarrollo para la ciudad, de la mano de la cultura y los emprendedores, pero está completamente olvidado por Román", según explicó.

"Ahora, las naves del Fuerte se están cayendo, pero aquí hay muchos espacios que pueden ser utilizados para dar muchas opciones de desarrollo a la ciudad y para hacerlo es preciso que el PSOE, con esta candidatura, lo recupere, es una cuestión de voluntad política y nosotros la tenemos", concluyó.

1. Daniel Jiménez: "Esta ciudad necesita un cambio y cuento contigo para conseguirlo"



41 años. Licenciado en Derecho y en Ciencias Políticas y Sociología. Ha trabajado como técnico de Asesoramiento Laboral en la Cámara de Comercio y como Ejecutivo de Cuentas en la empresa "Publi 2". Concejala de Guadalajara desde 2007.

2. Elena de la Cruz

"El corazón de la ciudad, su casco histórico, debe latir de nuevo"

42 años. Arquitecta y licenciada en Bellas Artes. Directora de la Escuela de Arte de Guadalajara. Concejala del Ayuntamiento de Guadalajara desde 2011.



3. Víctor Cabeza

"Somos el cambio sensato, la Guadalajara que todos queremos"

46 años. Funcionario del Ayuntamiento de Guadalajara. Concejala del Ayuntamiento desde 2011.



4. Pilar Cuevas

"Queremos aprovechar todos los recursos y todas las oportunidades para crear empleo"

46 años. Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales. Empresaria y profesora colaboradora de la Universidad de Alcalá. Concejala de Guadalajara desde 2011.



5. Javier Barrado

"Haremos de Guadalajara una ciudad sostenible y más habitable"

39 años. Independiente. Licenciado en Ciencias Ambientales. Consultor Ambiental Estratégico en el Grupo EIN.

6. Rocío López

"Queremos una ciudad con igualdad de oportunidades"

35 años. Independiente. Licenciada en Filosofía. Profesora de Filosofía en el IES Profesor Domínguez Ortiz.



7. Manuel Granado

"Para proteger y promocionar nuestro patrimonio histórico"

33 años. Diplomado en Dirección y Gestión de Empresas Turísticas. Presidente de la Asociación Provincial de Guías de Turismo de Guadalajara.

8. Lucía de Luz

"Para que los jóvenes no tengan que irse fuera a buscar su futuro"

27 años. Independiente. Licenciada en Economía y Periodismo. Cursando licenciatura de Ciencias Políticas.



9. Santiago Manzano

"Impulsaremos una oferta cultural que dinamice esta adormecida ciudad"

58 años. Licenciado en Periodismo y diplomado en Gestión de Proyectos y Administración de Empresas. Director técnico del Patronato Municipal de Cultura entre 1988 y 2011.



10. Mª Luisa Largo

"Queremos un servicio de autobuses útil para los ciudadanos"

45 años. Ingeniera Técnica Agrícola e Ingeniera de Organización Industrial. Técnica Gerencia Desarrollo Rural JCCM (2003-2012).

11. Javier Tabernero

"Que los impuestos estén en función de la situación socio-económica de las familias"

33 años. Técnico de Mantenimiento Industrial en "Lactalis Nestlé". Graduado en 2º Ciclo de Formación Profesional en Electricidad (Instalaciones Electrónicas).



12. Gloria Gutiérrez

"Queremos mejorar la vida de las personas y gobernar con ellas"

46 años. Graduada en Trabajo Social y en Ciencias Políticas y diplomada en Educación Infantil. Ha sido docente en la Escuela Infantil La Rosaleda y profesora de FP en el colegio Cardenal Cisneros.

13. Ángel Portero

"Queremos una ciudad inclusiva, accesible para todos"

38 años. Cursa estudios de Ciencias Empresariales y de Ingeniería Informática. Profesor particular de contabilidad y de matemáticas. Discapacidad superior al 33%.



Completan la lista 14. Marinela Pabón Hoyos 15: Pablo Jacobo Ruiz de Diego. 16. Verónica Silveira Olivares. 17. Antonio Caballero de la Serna. 18. Mª José Calvo Catalán. 19. José Hidalgo Bayona. 20. Tamara de la Rica Palomares. 21. Jorge Gayoso Aguado. 22. Raquel Mateo de Pascual. 23. Mariano López Ortega. 24. Magdalena Valerio Cordero. 25. Juan Palomeque Viejo. Suplentes: 26. Josefina Martínez Gómez. 27. Ángel Luis Abós Satabárbara. 28. Clota Martín Montalbán.